

令和7年12月11日

保護者様

今治市立桜井中学校長 佐藤 寿一

## インフルエンザ拡大に伴う学級閉鎖について

師走の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

さて、気温が下がり、乾燥が厳しくなるとインフルエンザが急激に流行し始めます。今治市においてもインフルエンザ警報は発令され、本校でもインフルエンザ罹患者が増えてきました。現在の感染状況を鑑み、明日12日（金）に2年1組、2年2組において、学級閉鎖の措置を講じることになりました。これから感染の拡大が心配されます。正しい知識を持って対策するとともに、ご家庭でも感染防止に万全を講じていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

① ご家庭で健康管理に注意してください。

- 学級閉鎖の該当クラスについては、原則自宅待機となります。不要な外出は避け、感染拡大に歯止めをかけることにご協力ください。
- 朝登校前に検温及び健康チェックをお願いします。体調が優れない、様子がおかしい場合は無理に登校せず、ご家庭で様子を見てください。
- インフルエンザの診断を受けたら、すぐ学校（学級担任）に連絡してください。インフルエンザの種類（A型・B型）が分かりましたら併せてお知らせください。また、発症日や出席停止期間について確認させていただきます。（別紙保健だより参照）

② 衛生管理や生活リズムをもう一度見直してください。

- インフルエンザは、感染した人のくしゃみやせき、会話などで飛び散り、他の人が吸い込んだ時に起こる飛沫感染、感染ウイルスが手指に触れたものを介して他の人に移る接触感染があります。これらを防ぐため、以下のことに気を付けてください。

- 外から帰ったら、手洗い・うがいを必ずする。
- マスクを付ける。（特に人と会話をする時）
- 咳エチケットを守る。
- できる限り人混みを避ける。（不要な外出はしない）
- 規則正しい生活を送る。（早寝・早起き・朝ごはん）
- 爪を切り、衛生状態を清潔に保つ。